



Musik

ist der Klang des Lebens,
eine Melodie voller schöner Erinnerungen.
Lebenslange Leidenschaft,
emotional, einzigartig
- so wie du warst.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen
und dankbar, mit dir gelebt zu haben, müssen wir
schweren Herzens Abschied nehmen von

Herrn

Siegfried Kerrer

langjähriges Mitglied der Trachtenmusikkapelle Neukirchen
Mitglied des Kameradschaftsbundes

der am Donnerstag, den 12. Februar 2026,
kurz vor seinem 85. Geburtstag
friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Sieg ist am Montag, den 2. März
in der Aussegnungshalle Neukirchen aufgebahrt.
Wir beten für ihn von 17.00 bis 19.00 Uhr.

Den Seelenrosenkranz beten wir am Dienstag, den 3. März
um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Neukirchen.
Anschließend um 14.00 Uhr feiern wir den Trauergottesdienst
und geleiten die Urne zur letzten Ruhestätte.

In Dankbarkeit für die
vielen schönen Stunden

Deine Söhne
Manfred mit Anneliese, Robert mit Annemarie, Siegi
Deine Enkel
Nadine mit Richard, Elena mit Stefan, Daniel mit Lea, Christina mit Nils
Deine Urenkerl
Niclas, Elias, Noah, Liam und Mia
und im Namen aller Verwandten und Freunde